
 

 

  

 

 

 

新年度を迎えて                       北海道礼文高等学校長 辻  伸也  

 令和５年４月 10日、礼文町長小野徹様をはじめ多くのご来賓の皆様のご臨席、 

保護者の皆様のご列席を賜り、無事入学式を終えることができましたことに感謝 

申し上げます。１６名の新入生は、これからの期待や希望に満ちた顔で入学式に 

臨んでおり、入学式では、新入生に、将来の自分に大きな夢を持ち、日々の授業や部 

活動、生徒会活動をとおして、更に力を蓄えていってほしいと話をしました。 

また、始業式では、新２・３年生に、自分の夢や希望に向かって、それぞれ新 

たな目標を設定して、前向きに頑張る一年にしてほしいと話しました。 

島内をはじめ、全国から、ここにしかない学びを求めて生徒たちが入学してきています。それぞれの個性やこれ

までの経験を生かし、互いに学び合いながら成長していってほしいと思います。 

  今年度も、教職員一同、保護者の皆様や地域の皆様の期待に応えるよう教育活動に邁進してまいりますので、変

わらぬご支援・ご協力をお願いいたします。 

 

 

４月 10日（月）、第 46回入学式を挙行しました。 

島内より７名、道内より４名、道外より５名の新入生 16名は、新しい 

環境とこれからの自分に希望を持ち、目を輝かせて入場しました。背筋を 

伸ばし校長式辞、小野徹町長の祝辞をいただき、太田さんが新入生を代表して「自覚を持ち、目標に向かって努力

を重ね、仲間たちとともに健全で充実した学校生活を送ることを誓います」と宣誓を行いました。 

 

 

青 木 

高校生になって頑張りたいことは勉強です。特に苦手な英語では授業の振り返りをしたり、普段から英語

のものにふれたりすることで得意な科目に変えていきたいと思います。また高校３年間でレベルアップし、

将来の自分に生かしたいと思います。 

雨 貝 

高校三年間で成し遂げたいことがあります。一つ目は、礼文島の自然をよく知ることです。高山植物や動

物などについて詳しくなりたいです。二つ目は、様々な資格を取得したいです。礼文町では資格の助成が

あるのでそれを活かして様々なことに挑戦したいです。 

石 丸 

私の抱負は英語の勉強を頑張ることです。９月に海外交流事業があるのでアメリカの人と少しでもコミュ

ニケーションをとれるようになりたいからです。高校生活ワクワクとドキドキでいっぱいだけど、いろい

ろなことを全力投球で頑張りたいと思います。 

越 後 
高校生になって頑張っていきたい所は勉強面です。理由は、中学生の時まったく良い成績を取ることがで

きなかったので高校に入って少しでも良い点をとって専門学校に行くための学力をつけたいと思います。 

太 田 

朝早く起き、休まず、風邪などをひかないように意識して生活していきたいです。勉強は、２・３時間は

できなくても３０分ぐらいでもいいので毎日やる、ということを頑張りたいです。部活は、中学校以上に

頑張り、上達できるように努力したいです。 

笠 原 

「自ら進んで勉強する」を第１の目標として生活していきたいと思います。テストの前後にかかわらず毎

日復習を行い、苦手を無くしていきたいと思います。また、先輩や同級生と沢山関わり楽しい人間関係を

築いていきたと思います。 

川 野 
礼文高校の１年生として、海外交流事業などを通して、未来の礼文や将来の自分について考え、今の目標

である大学進学に向けて、勉強をがんばっていきます。 

菊 地 
私の抱負は勉強です。僕は学校になかなか行けず、勉強が追いつかなくなり、勉強するやる気も出ず諦め

かけていたので、高校では、夢に向かって少しずつ、サボらずに勉強を頑張っていきたいです。 
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始めまして。教頭として着任しました黒津 豊輝です。まもなく 1ヶ月が過ぎようとしています。 

初めての単身赴任で、久しぶりの料理（…と呼べるほどの料理ではありませんが）や家事に新鮮さを 

感じる毎日です。すでに「町民の皆様に支えられて」本校があると感じることの連続です。今まで以 

上に「地域の学校」であることを目指して、どんなことができるだろうとワクワクしています。どう 

ぞよろしくお願いします。 

 

この度、札幌英藍高等学校から赴任しました木谷友幸と申します。礼文島に来るのは初めてでし 

たが、すごく景色のきれいなところだと感じています。事務長として初めての学校ため、ご迷惑を 

かけることも多いかと思いますが生徒や学校の縁の下の力持ちになれるよう頑張りたいと思います 

のでどうぞよろしくお願いいたします。 

 

はじめまして。北海道南富良野高等学校より赴任しました金澤駿吾と申します。教科は保健体育、 

部活はバドミントン部と書道部の副顧問を担当いたします。礼文島に来て、一ヶ月ほど経ちました 

が、毎朝カモメの挨拶で起きるのはとても新鮮で、毎日とても刺激的な生活を送ることができてい 

ます。新採用ということで至らない点も多いと思いますが、皆さんと過ごす一年間をとても楽しみ 

にしています。よろしくお願いいたします。 

 

 

４月 11日（火）、体育館で対面式を実施しました。新入生 

入場のシーンでは、在校生の盛大で温かな拍手が送られ、BGM 

の HELLO（Official髭男 dism）が出会いに彩りを添えていました。執行部による年間行事の説明や各機関・委員会

などの説明、局・部活動からの活動紹介、部員募集が行われ、1 年生は集中して聞くことができていました。昨年

度末から準備をしていたプレゼン資料には、工夫を凝らしたユーモアあふれるものが多くあり、会場が笑い声で包

まれました。入学生がよいスタートを切るための式になりました。全校生徒で協力し合いながら、礼文高校を作り

上げてほしいと思います。 

 

 卓 球 部  

３月２１日（火）に礼文町民卓球大会が香深中学校体育館で行なわれました。 

【男子シングルス】 

道 場(3A) ３位入賞 

山 内(3A) ３位入賞 

薮 谷(3A) ベスト８ 

角 谷(2A) 優  勝 

八重樫(2A) ベスト８ 

 

 バドミントン部  

４月１５日（土）、１６日（日）に名寄市で行われました春季大会に参加しました。１か月後に控えた高体連大会

に向けて引き続き練習に取り組んでいきます。 

【女子シングルス】              【女子ダブルス】 

１回戦 木戸(3A)２－１利尻          １回戦 木戸・下田 ０－２ 名寄 

    下田(3A)０－２稚内大谷 

    高道(3A)２－０おといねっぷ 

２回戦 木戸(3A)２－０稚内 

    高道(3A)０－２稚内大谷 

３回戦 木戸(3A)０－２稚内大谷（ベスト８） 

「礼文町民卓球大会を終えて」  3年 山内 星空 

 礼文町民卓球大会では参加者全員で協力してスムーズ 

に大会を進められたと思います。そして、自分の試合を 

通して感じたことはこの前、稚内で開催された春季卓球 

大会の反省を生かして試合ができたと思います。 

しかし、ミスによる失点が目立ち課題もわかりました。 

もう一つは、ネットインなどが連続して起きたとしても慌てず落ち着いてプレイをす

ることの大切さを学びました。選手として残り２ヶ月ですが頑張りたいと思います。 
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５月行事予定 

１日（月）振替休日         ９日（火）春季防災避難訓練 

２日（火）開校記念日       １９日（金）高体連支部大会（～21日） 

８日（月）全校集会        ２６日（金）利尻高校交流授業 

     全島一斉クリーン作戦  ２９日（月）進路講話 


